

INAUGURATION

30/10/2014 à 05:00



Adoma inaugure aujourd'hui une deuxième pension de famille au nord-est du centre-ville. Baptisée « Marseille », à destination des plus fragilisés, ...

M. Jérôme Hecky (architecte Plan Libre) présentant le projet réalisé.



SPORTS
week-end Lorraine

Résultats
Commentaires

Interviews
Galeries photos

L'EST
RÉPUBLICAIN

Prêt,

PUBLICITE

DANS LA MÊME RUBRIQUE

- > Football : après la trêve hivernale, la reprise du FC Sochaux-Montbéliard en images
- > HAUTE-SAÔNE : Déguisés en père Noël des motards ont défilé dans les rues de Vesoul ce dimanche.
- > Pays de Montbéliard : un modeste couple d'octogénaires tiré du lit par un homme armé
- > Deux blessés graves dans un accident, route de Dasle, à Audincourt
- > Sécurité De nouvelles caméras de vidéosurveillance à Belfort

Nouveau

Grand Est